

Am Freitag vor den Osterferien haben die Kinder des Kindergartens ihre Eltern und Großeltern zu einer Lernfeier unter dem Thema „Wo ich wohne, wo du wohnst/eine Reise um die Welt“ eingeladen.

Nach einem Begrüßungslied haben alle Kinder sich unter dem Sternenhimmel um einen großen Globus versammelt.

Die „Bärenkinder“ stellten Kinder aus verschiedenen Ländern vor, von denen wir im Laufe des Winters gehört haben.

Dann ging das Programm weiter mit Tänzen , Liedern und Bewegungsspielen in ganz unterschiedlichen Sprachen. So sahen die Zuschauer zum Beispiel einen Tanz der Inuit, ein Klatschspiel aus Tansania, einen Trommeltanz der Indianer, die „Drei Chinesen mit dem Contrabass“, einen Tanz zum bekannten Lied „Sur le pont d'Avignon“ und vieles mehr.

Zum Schluss wurden alle Kinder und die Zuschauer mit einem Eis belohnt.





